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MUNDO CRIMESENADO EM VISTA

Polícia Civil prende 
mulher suspeita de 

desviar R$ 9 milhões 
de hotel em Maceió

Operação “Check-Out” foi 
deflagrada nesta sexta-

feira (4) e também resultou 
na apreensão de bens da 

investigada

Davi Filho assume 
controle do Republicanos 
e articula palanque para 

as eleições de 2026

Ex-deputado prepara chapa completa 
e negocia aliança com a família 

Albuquerque para disputar o Senado

Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

PT de Alagoas entra em 
disputa interna após décadas 

de controle da CNB

Vereadora repudiou fala de Siderlane 
Mendonça, de que caso de irmão de 
prefeito era “coisa de marido e mulher”
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VEREADOR DO CRIME

José Rogério da Silva foi investigado por assassinato 
e aparece em investigações sobre grupos criminosos 

rivais ligados ao tráfico de drogas

DINHEIRAMA

Arthur Lira compra mansão 
de R$ 10 milhões após deixar 
presidência da Câmara

Ex-presidente da Câmara financiou imóvel de luxo 
no Lago Sul, bairro nobre de Brasília

Presidente da Câmara de 
Rio Largo já foi acusado 
por homicídio e citado 
em guerra do tráfico

Advogado Fábio Freitas Tenório é 
acusado por ex-esposa de agressões 
e abuso psicológico em São Paulo

Tarciane Flavia Bastos Tenório relata ter sofrido violência física, ameaças e cerceamento profissional
COVARDIA



Quando um acusado de homicídio 
qualificado, investigado por envolvimento 
com o tráfico de drogas e com histórico 
de dezenas de processos judiciais se 
torna presidente da Câmara Municipal, 
não estamos diante apenas de uma falha 
do sistema. Estamos diante de uma 
tragédia institucional, moral e política.

O caso de José Rogério da Silva 
(PP), atual presidente da Câmara de 
Rio Largo, deveria estar estampado 
como exemplo do que não pode mais 
ser tolerado na política brasileira — 
mas, lamentavelmente, ainda encontra 
guarida, silêncio e, pior, normalização. A 
denúncia pública de que ele teria tentado 
aplicar um “golpe institucional” para 
tomar o comando da Prefeitura, feita 
pelo atual prefeito Carlos Gonçalves, 
seria apenas mais um capítulo num 
histórico que, sozinho, já deveria ter 
encerrado qualquer possibilidade de 
atuação pública de Rogério.

Mas, não. Rogério sobreviveu — e 
mais do que isso, prosperou — mesmo 
após ser considerado foragido pela 
polícia em uma operação que investigava 
facções criminosas em Rio Largo. Mesmo 
após ser denunciado duas vezes por 
homicídio qualificado. Mesmo devendo a 
ex-funcionários na Justiça do Trabalho. 

Mesmo com 42 processos em seu nome.
A pergunta que ecoa, desesperada, 

nos corredores das instituições que ainda 
zelam pela democracia é: como?

Como é possível que um homem 
com esse currículo consiga não apenas 
se eleger, mas assumir uma das funções 
mais importantes do Legislativo 
municipal? Onde estão os mecanismos 
de controle? Onde falharam os filtros 
legais e políticos? E mais ainda: onde 
está a indignação daqueles que dizem 
representar a ética na vida pública?

A resposta não está apenas nas 
brechas do Judiciário — que arquiva 
aqui, recorre ali, se arrasta em processos 
infinitos —, mas também no silêncio 
conveniente de quem se beneficia da 
desordem. A permanência de figuras 
como Rogério na política é um sintoma 
de uma máquina apodrecida, que permite 
que um suspeito de crimes gravíssimos 
legisle sobre a vida do povo.

Em Rio Largo, a política virou refém 
do passado criminoso de seus próprios 
protagonistas. E não se trata de pré-
julgamento: trata-se de responsabilidade. 
Alguém que já foi considerado perigoso 
a ponto de figurar em uma lista de 
foragidos da polícia não pode, sob 
nenhuma hipótese, assumir cargos 

públicos — especialmente enquanto 
pairam sobre ele processos não 
resolvidos, denúncias de homicídio e 
investigações sobre facções criminosas.

A história de José Rogério da Silva é 
um espelho distorcido da falência ética 
em certas estruturas municipais. Não 
basta apontar as ilegalidades e arquivar 
processos. É preciso coragem para 
dizer: não é aceitável. É preciso que os 
partidos, os colegas parlamentares, o 
Ministério Público e, principalmente, os 
eleitores, olhem para esse caso como o 
escândalo que de fato é.

Rio Largo não pode continuar nas 
mãos de suspeitos de crimes violentos. 
O povo não pode ser governado por 
quem um dia foi considerado ameaça à 
própria comunidade. E a política não 
pode ser refúgio para quem deveria, 
no mínimo, estar respondendo por 
seus atos — longe da tribuna, longe 
do gabinete, e de preferência, perto da 
Justiça.

A cada dia em que José Rogério da 
Silva permanece no cargo, uma parte 
da credibilidade do poder público local 
se desfaz. E com ela, a confiança da 
população. O preço da omissão será 
alto — e já está sendo pago com medo, 
indignação e descrença. Até quando?
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EXPEDIENTE

Se convidado, vereador não aceita 
ser candidato ao governo de Alagoas

“Chance nenhuma de eu concordar com 
isso. Zero. Eu serei candidato a deputado 
estadual. Coloca o Cabo Bebeto. Ele já é 
Deputado Estadual”, diz o vereador por 
Maceió Leonardo Dias (PL).

A ideia da candidatura do vereador seria 
do deputado federal Arthur Lira (PP-AL), 
se Renan Calheiros (MDB-AL) não desistir 
da reeleição para o Senado para disputar o 
governo.

A alternativa Leonardo Dias foi relatada 
pela mesma fonte que ouviu a conversa entre 
deputados estaduais sobre Renan Calheiros, e 
publicada neste espaço (leia aqui e aqui).

O vereador, na avaliação dos 
parlamentares, seria capaz de atrair votos dos 
bolsonarista e da direita raiz. Ele foi candidato 
a vice-governador na chapa de Fernando 
Collor em 2022.

Se Arthur Lira disputar o Senado, ele não 
tem o apoio ideológico de nenhum segmento, 
o que pode ser fatal na disputa.

Quanto a JHC (PL) como a melhor 

perspectiva, há distanciamento e insegurança 
por parte de Arthur se o prefeito de Maceió 
será candidato a governador, senador ou a 

nada.
Por isso, segundo a fonte, avalia 

alternativas.
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A vergonha institucional de Rio Largo

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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VEREADOR DO CRIME

José Rogério da Silva é acusado de homicídios e ligação com facções

O cenário político em 
Rio Largo, cidade na Região 
Metropolitana de Maceió, 
tem sido marcado por 
um intenso embate entre 
o presidente da Câmara 
Municipal, José Rogério da 
Silva, e o prefeito Carlos 
Gonçalves. Rogério, que 
ocupa um cargo de grande 
relevância na política local, 
é acusado de tentar tomar o 
comando da prefeitura por 
meio de um golpe. Contudo, 
o que chama atenção é o 
seu passado, que inclui uma 
série de acusações graves, 
como envolvimento com 
homicídios e organizações 
criminosas.

José Rogério, que nasceu 
em Palmares (PE) e possui 
apenas o ensino fundamental 
completo, está no centro de 
pelo menos 42 processos 
judiciais, abrangendo 
ações cíveis, trabalhistas e 
criminais. Em 2016, ele foi 
um dos foragidos durante 
uma operação policial que 
desmantelou quadrilhas de 
tráfico de drogas em Rio 
Largo, sendo apontado 
como integrante do “Grupo 
da 16”, responsável por 
vários homicídios. Apesar das 
acusações, Rogério nunca foi 
preso e conseguiu seguir sua 

carreira política.
Além das investigações por envolvimento com 

facções criminosas, o político já foi denunciado 
duas vezes por homicídio qualificado. Em um dos 
casos, ele foi acusado de participar da execução 
de Adriano Batista dos Santos, em 2013. Em 
2020, a Justiça manteve sua prisão preventiva, 
mas posteriormente ele foi despronunciado, com 
o processo sendo arquivado devido à falta de 
provas substanciais. No ano seguinte, uma nova 
acusação de homicídio foi apresentada contra 
Rogério, envolvendo a morte de um homem em 
uma discussão de bar.

Rogério também enfrenta sérios problemas 
no âmbito trabalhista. Ele é réu em 21 processos 
no Tribunal Regional do Trabalho, com a maioria 
das ações relacionadas à sua empresa, a R. Silva 
Construções LTDA - ME, que acumula dívidas 
com ex-funcionários. A Justiça tem tentado, sem 
sucesso, localizar bens em nome do político ou 
da empresa para cumprir com as obrigações 
financeiras, gerando ainda mais questionamentos 
sobre sua conduta.

Para os moradores de Rio Largo, a 
permanência de José Rogério em um cargo 
público tão importante, apesar do seu histórico 
criminal, reflete um colapso moral na política 
local. Muitos consideram que sua ascensão 
ao poder não é apenas uma questão de uma 
“ficha suja”, mas também um grave problema 
de segurança pública, já que ele continua à 
frente de uma das instituições mais relevantes 
do município, mesmo com as acusações e 
investigações em seu nome.

Enquanto alguns processos seguem em 
tramitação e outros são arquivados, a sociedade 
de Rio Largo acompanha com perplexidade o 
avanço político de José Rogério. O político, que já 

Presidente da Câmara de Rio Largo já foi acusado 
por homicídio e citado em guerra do tráfico

foi considerado foragido da polícia e é apontado 
por várias investigações, agora exerce sua função 
como presidente da Câmara Municipal, o que 

levanta questionamentos sobre 
a moralidade e a integridade do 
sistema político local.

COVARDIA

A advogada Tarciane 
Flavia Bastos Tenório 
denunciou o ex-marido, 
Fábio Freitas Tenório, 
por violência doméstica, 
agressões físicas, ameaças e 
abuso psicológico durante 19 
anos de relacionamento.

Tarciane relatou que 
foi submetida a controle 
emocional, psicológico e 
financeiro, além de agressões 
físicas, como um episódio em 
que foi agarrada pelo pescoço 
e empurrada contra a parede.

Além da violência física, 
Tarciane detalhou que seu 
ex-marido adotou táticas de 

Tarciane Flavia Bastos Tenório relata ter sofrido violência física, ameaças e cerceamento profissional 

Advogado Fábio Freitas Tenório é acusado por ex-esposa 
de agressões e abuso psicológico em São Paulo

cerceamento de sua liberdade e autonomia, 
bloqueando cartões bancários e cancelando 
acesso ao escritório compartilhado.

O caso segue sob investigação da 6ª DDM 
de Santo Amaro, e especialistas alertam que o 
controle psicológico e o isolamento da vítima 
são formas silenciosas, mas extremamente 
danosas, de abuso.

A reportagem tentou contato com o 
advogado Fábio Tenório pelos telefones 
(82) 99925-9***, (82) 98146-3***, (82) 
3035-4***, (11) 2339-9*** e (11) 3854-
2***, mas não obteve retorno. Em um 
dos números, a ligação foi atendida 
por alguém que se identificou como 
Fábio, porém afirmou não ser a pessoa 
mencionada na reportagem, e sim um 
homônimo.
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A disputa pelo comando 
do PT de Alagoas, marcada 
para julho, acirrou os 
ânimos entre as principais 
lideranças do partido. 
De um lado, o deputado 

Grupo de Paulão lança chapa contra bloco de Ronaldo Medeiros e ameaça hegemonia histórica
RACHA

PT-AL entra em disputa interna
após décadas de controle da CNB

Ronaldo Medeiros articula sua candidatura 
à presidência estadual. Do outro, o grupo 
liderado por Paulão lançou a militante 
Dafne Orion como alternativa e enfrenta a 
hegemonia de quase três décadas da tendência 
Construindo um Novo Brasil (CNB).

O lançamento de Orion marca uma 
tentativa de ruptura com o domínio histórico 
de Paulão, que sempre controlou a direção 
petista alagoana. Além dela, o professor 
Luizinho será o nome do grupo para disputar 
a presidência municipal do partido em 

Maceió.
A chapa “Renova PT”, de 

Medeiros, conta com apoio 
de várias tendências nacionais, 
como a Resistência Socialista, 
Democracia Socialista, 
Movimento PT e setores ligados 
ao MST. Já a chapa de Orion 
reúne CNB, Frente Ampla, 
Esquerda Popular Socialista e 
Diálogo e Ação Petista.

Essa será a primeira vez 
em décadas que a presidência 
estadual será decidida em uma 
disputa franca, com voto direto 
dos filiados. O diretório estadual 
do PT tem mais de 31 mil 
inscritos, sendo mais de 12 mil 
apenas na capital, onde a disputa 
promete ser mais acirrada.

A eleição não apenas 
definirá a nova direção, mas 
influenciará diretamente as 
estratégias do partido para 
2026, especialmente em relação 
à composição de alianças 
e candidaturas ao governo 
estadual.

FRAUDE ENCENADA

Justiça Eleitoral analisa denúncia que pode anular votos e mudar composição da Casa Herbene Melo

Podemos pode perder vaga e alterar 
bancada da Câmara de Arapiraca

pela vereadora Carol Valeriano, atual 
secretária municipal licenciada, e também 
a suplência de Valsandy Veras, aliado do 
vice-prefeito de Maceió, Rodrigo Cunha. 
O PP, autor da ação, seria o principal 
beneficiado com a redistribuição de 

cadeiras.
A chapa investigada foi composta por 

seis mulheres, mas quatro delas obtiveram 
votações insignificantes, o que levantou 
a suspeita de candidaturas fictícias. Este 
padrão já levou à cassação de chapas 

Uma ação que tramita 
na 22ª Zona Eleitoral 
de Arapiraca pode 
provocar uma reviravolta 
no atual cenário da 
Câmara Municipal. O 
Partido Progressista (PP) 
protocolou denúncia 
apontando supostas 
irregularidades na 
composição de gênero da 
chapa do Podemos nas 
eleições de 2024. O caso 
é analisado sob suspeita 
de fraude na cota de 
candidaturas femininas, 
com possível anulação dos 
votos válidos da legenda.

Se a Justiça reconhecer 
irregularidades, todos 
os votos atribuídos 
ao Podemos podem 
ser desconsiderados, 
impactando diretamente 
a cadeira ocupada 

inteiras em outros municípios, 
com base em jurisprudência 
recente do TSE.

Caso a Justiça confirme 
a nulidade dos votos do 
Podemos, o primeiro 
nome cotado para assumir 
a vaga é Rodrigo José, do 
PMB. No entanto, o PMB 
também é parte em outro 
processo semelhante, o que 
pode abrir caminho para o 
retorno definitivo de Adriano 
Targino, suplente do PP 
que atualmente ocupa uma 
cadeira temporária.

Com isso, a legenda 
progressista ampliaria sua 
presença na Casa, passando 
de cinco para seis vereadores, 
consolidando ainda mais 
sua força na política local e 
enfraquecendo a articulação 
de aliados de Rodrigo Cunha 
no Agreste.



Davi Davino Filho 
intensificou sua movimentação 
nos bastidores políticos de 
Alagoas. Após deixar o PP de 
Arthur Lira, o ex-deputado 
estadual passou a estruturar o 
Republicanos como plataforma 
eleitoral com foco em 2026. 
Ele articula candidaturas à 
Câmara Federal, Assembleia 
Legislativa e projeta sua 
entrada na disputa pelo 
Senado.

A movimentação conta com 
apoio da família Albuquerque, 
especialmente do deputado 
Antônio Albuquerque e do ex-
federal Nivaldo Albuquerque. 
A meta é montar uma chapa 
que assegure, ao menos, 
um nome em Brasília e três 

5

Ex-deputado prepara chapa completa e negocia aliança com a família Albuquerque para disputar o Senado
SENADO EM VISTA
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FUNCIONALISMO

O Movimento 
Unificado dos Servidores 
Públicos do Município de 
Maceió convocou uma 
nova Assembleia Geral 
para a próxima terça-feira 
(8), onde será discutida 
uma nova proposta para 
a data-base de 2025. 
A possibilidade de 
paralisação das atividades 
também está na pauta do 
encontro.

A categoria reivindica 
um reajuste salarial de 
8%, com base na inflação 
de 2024, medida pelo 
IPCA (4,84%), somada 
ao crescimento real do 
PIB de Maceió em 2023 
(3,2%). O percentual foi 
aprovado em assembleia 
anterior, realizada em 
janeiro, mas rejeitado pela 
gestão municipal.

De acordo com os 
sindicatos que integram 
o movimento, a Lei 
Orçamentária Anual de 
2025 (Lei nº 7.631/2025) 
prevê uma receita de 
R$ 4,8 bilhões para o 
município. Deste total, R$ 
1,9 bilhão está reservado 
para gastos com pessoal 

Assembleia Geral na próxima terça-feira (8) debaterá contraproposta de 8% de aumento

Servidores de Maceió votam nova proposta
de reajuste e podem aprovar paralisação

e encargos sociais, o que representa 
39,57% do orçamento. O índice está 
abaixo do limite prudencial estabelecido 
pela Lei de Responsabilidade Fiscal, que 
permite até 54% da Receita Corrente 
Líquida para despesas com pessoal.

“O orçamento demonstra capacidade 
fiscal para ofertar um reajuste salarial aos 
servidores, combinando recomposição 
e ganho real”, afirma o movimento em 
nota.

Na última rodada de negociação, 
realizada em 10 de março, a secretária 
municipal de Gestão, Mary Anne 
de Souza, apresentou uma proposta 
de reajuste de 4%, dividido em duas 

parcelas: 2% em abril e 2% em outubro. 
A proposta foi rejeitada pelas entidades 
representativas da categoria.

A nova proposta, que incorpora tanto 
a recomposição inflacionária quanto o 
ganho real, será submetida à votação dos 
servidores durante a assembleia.

O movimento é formado por diversas 
entidades sindicais, entre elas:

• Sindspref – Sindicato dos 
Servidores Públicos do Município de 
Maceió e Região Metropolitana

• Sindsaúde Maceió – Sindicato 
dos Servidores da Secretaria de Saúde do 
Município

• Sindacs-AL – Sindicato dos 

Davi Filho assume controle do Republicanos
e articula palanque para as eleições de 2026

cadeiras na ALE.
A deputada estadual Rose 

Davino, mãe de Davi, pode 
buscar reeleição pelo novo 
partido. A família pretende 
garantir presença nas urnas e 
reforçar o capital político para 
o filho, que ficou próximo de 
vencer Renan Filho em 2022 
e volta ao páreo com chances 
reais.

O Republicanos aposta em 
nomes de apelo popular, base 
forte no interior e alianças 
pragmáticas para conquistar 
espaço na cena alagoana. 
A ofensiva política de Davi 
Filho o coloca novamente 
no centro do debate sobre 
o futuro do Senado em 
Alagoas.

Agentes Comunitários de 
Saúde de Alagoas

• Sindas-AL – 
Sindicato dos Agentes de 
Saúde de Alagoas

• Sindatran-AL – 
Sindicato dos Agentes de 
Trânsito de Alagoas

• Sintcomarhp – 
Sindicato dos Trabalhadores 
da Companhia Municipal 
de Recursos Humanos e 
Patrimônio

• Sindguarda-AL – 
Sindicato dos Guardas Civis 
Municipais de Alagoas



da Comunicação Social do Governo do 
Estado de Alagoas, Wendel Palhares, dada 
nesta quinta-feira (3) no 7º Fórum Nacional 
de Secretarias Estaduais de Comunicação 
(FNSecom). O evento aconteceu até sexta-

feira (4), no Centro de Eventos do Ceará, em 
Fortaleza.

“Temos 27 Secretarias de Comunicação 
que têm dores muito parecidas, desafios na 
área da tecnologia que exigem decisões que 
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Wendel Palhares foi um dos palestrantes do 7º Fórum Nacional de Secretarias Estaduais de Comunicação
IMPRENSA
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Empatia é indispensável para gestão 
de crise na comunicação pública, 

defende titular da Secom de Alagoas
“A verdade pode doer, 

mas é sempre a melhor 
forma de cuidar da dor 
alheia”. A declaração é 
do jornalista e secretário 

muitas vezes não estão prontas. 
Escutar o que cada estado tem 
feito com essas dores e resolver, 
antes de tudo, é bastante 
edificante para a comunicação 
pública”, registrou Wendel 
Palhares.

No encontro, a Secom/AL 
detalhou o gerenciamento de 
uma crise iniciada a partir de um 
caso ocorrido com a paciente 
Maria José de Araújo Almeida 
no Hospital Geral do Estado 
(HGE), em 2023. Na época, o 
cumprimento de um protocolo 
cirúrgico foi ignorado e a 
paciente teve a perna amputada 
em cirurgia para corrigir fratura 
no tornozelo.

Diante do erro médico, 
a prioridade da Secom/AL 
foi o primeiro canal direto de 
comunicação com a família 
e a imprensa, com empatia, 
transparência e responsabilização 
interna. O Estado deu todo 
acolhimento à paciente, 
incluindo reabilitação e casa 
adaptada. “Mostramos como o 
Governo pode fazer uma gestão 
de crise baseada na empatia, 
ouvindo e sendo transparente. 
A comunicação é ferramenta 
dessa empatia, ferramenta 
para entender a dor do outro 
e comunicar bem”, destacou 
Palhares, que atuou no caso 
como secretário-executivo de 
Gestão Interna da Secom/AL.

Secretário da Comunicação 
à época, Joaldo Reide Barros 
Cavalcante, também falou sobre 
as medidas adotadas. “Tivemos 
respeito ao ser humano, porque 
é uma perda irreparável, e foi 
feito todo um trabalho em 
rede, sob a coordenação da 
Comunicação, com orientações 
e ações imediatas”, acrescentou 
Joaldo.

O Conselho Nacional 
das Secretarias Estaduais de 
Comunicação (CNSecom) foi 
criado em 2023 como órgão 
permanente de coordenação e 
articulação dos interesses comuns 
das pastas de Comunicação dos 
Estados e do Distrito Federal.

O Fórum é o órgão máximo 
do CNSecom, com poderes 
deliberativos e normativos. É 
integrado pelos secretários e 
dirigentes de órgãos correlatos 
das unidades da federação, 
norteados pela defesa da 
democracia e das liberdades de 
expressão e de imprensa.



MUNDO CRIME
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Vovozona é acusado de traficar drogas em festas e de ordenar homicídio em Alagoas
MÁ INFLUÊNCIA 

Maxsuwell Rodrigues, 
conhecido como Vovozona 
nas redes sociais e figura 
recorrente no conteúdo do 
influenciador Carlinhos 
Maia, foi preso pela polícia de 
Alagoas durante a Operação 
Epílogo. Ele é acusado 
de abastecer eventos com 
entorpecentes e integrar um 
esquema de tráfico e armas 
que atua em vários estados 
do país.

Além do vínculo com 
festas e redes sociais, o 
influenciador também é réu 
por homicídio qualificado. 
Segundo o Ministério 
Público, ele teria instigado 
um segurança a executar 
um desafeto durante uma 
confusão em abril do ano 
passado. O PM envolvido na 
ação trabalhava na Bahia.

As investigações apontam 
que Vovozona mantinha 
relações com lideranças de 
facções criminosas e utilizava 
a visibilidade conquistada 
na internet como disfarce 
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para atividades ilegais. As medidas 
cautelares impostas pela Justiça restringem 
deslocamentos e exigem comparecimento 

periódico em juízo.
Mesmo com a prisão e as graves acusações, 

o círculo de influenciadores próximo a 

Influenciador ligado a Carlinhos Maia
é preso por envolvimento com facção

Carlinhos Maia tem evitado 
se pronunciar, optando pelo 
silêncio diante do escândalo.

Polícia Civil prende mulher suspeita de
desviar R$ 9 milhões de hotel em Maceió

Operação “Check-Out” foi deflagrada nesta sexta-feira (4) e também resultou na apreensão de bens da investigada

pagamentos duplicados a 
fornecedores, utilizando esse 
esquema para desviar valores 
milionários sem despertar 
suspeitas.

Além do cumprimento 
do mandado de prisão, a 
polícia também executou o 
sequestro e a apreensão de 
bens relacionados ao caso, 
como parte da estratégia 
de recuperação do prejuízo 
financeiro causado à empresa.

A Polícia Civil de Alagoas 
destacou que a operação 
“Check-Out” reforça o 
compromisso da instituição 
no combate à corrupção e à 
lavagem de dinheiro, com foco 
na responsabilização criminal e 
patrimonial dos envolvidos. A 
corporação reiterou ainda seu 
empenho na repressão a crimes 
financeiros e na proteção do 
patrimônio das empresas e da 
sociedade alagoana.

A Polícia Civil de 
Alagoas deflagrou, nesta 
sexta-feira (4), a operação 
“Check-Out”, que 
culminou na prisão de 
uma mulher de 43 anos, 
suspeita de desviar cerca de 
R$ 9 milhões de um hotel 
localizado em Maceió. A 
ação foi coordenada pela 
Diretoria de Repressão 
à Corrupção e ao Crime 
Organizado (Dracco) e 
contou com atuação da 
Seção de Lavagem de 
Dinheiro.

Segundo as 
investigações conduzidas 
pelos delegados Igor 
Diego e José Carlos, 
a mulher atuou por 
aproximadamente uma 
década no setor financeiro 
do hotel, onde exercia um 
cargo de confiança. Nesse 
período, ela teria realizado 



reduzido gradualmente, em parcelas 
mínimas anuais de um quinze avos, até 
atingir o limite fixado.

Renan articula para que o projeto seja 
apresentado em nome da própria CAE e 
conduzido diretamente no Senado, sem 

necessidade de tramitação pela Câmara dos 
Deputados. O senador Davi Alcolumbre 
(União Brasil-AP) já estaria envolvido nas 
conversas para viabilizar a tramitação.

A proposta ainda impõe consequências 
em caso de descumprimento do teto. Entre 

8
SENADO

Projeto apresentado prevê limite de quatro vezes a receita líquida da União

Calheiros propõe teto para dívida pública 
com prazo de 15 anos para ajuste fiscal
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O senador Renan 
Calheiros (MDB-AL), 
presidente da Comissão 
de Assuntos Econômicos 
(CAE) do Senado, 
apresentou um projeto de 
resolução que propõe a 
fixação de um teto para a 
dívida pública federal. A 
proposta estabelece que, 
em até 15 anos, o governo 
federal deverá ajustar a 
dívida consolidada da 
União para que ela não 
ultrapasse quatro vezes 
a receita corrente líquida 
(RCL).

De acordo com o texto, 
a dívida federal atualmente 
gira em torno de R$ 10 
trilhões, enquanto a RCL 
é de aproximadamente R$ 
1,4 trilhão, o que representa 
uma proporção de 7,14 
vezes. O projeto determina 
que esse excedente seja 

as sanções previstas, estão a 
proibição de novas operações de 
crédito — internas ou externas 
— e a obrigação de geração 
de superávit primário para 
retornar ao limite, inclusive com 
contenção de despesas.

Durante o período de 
ajuste, se o governo não 
cumprir a trajetória de redução 
da dívida, deverá divulgar 
publicamente as justificativas 
por meio de mensagem ao 
Senado e o ministro da Fazenda 
será convocado a prestar 
esclarecimentos em audiência 
pública na CAE.

O líder do PT no Senado, 
Rogério Carvalho (SE), pediu 
mais tempo para analisar o 
conteúdo da proposta, o que 
pode atrasar a sua apresentação 
oficial. Mesmo assim, Renan 
pretende manter a articulação 
para avançar com o projeto 
ainda neste semestre.

EINFLUÊNCIA

Procuradora do MP de Alagoas lidera disputa por vaga no Superior Tribunal de Justiça

Lula deve indicar este mês Marluce
Caldas como ministra do STJ

indicação da procuradora alagoana Marluce 
Caldas para uma das vagas abertas no 
Superior Tribunal de Justiça (STJ).

Atualmente no Ministério Público de 
Alagoas, ela desponta como o nome favorito 
entre os concorrentes oriundos da carreira do 

MPAL.
A ascensão de Marluce 

Caldas ganhou força após 
articulações de lideranças 
políticas de Alagoas, incluindo 
integrantes do próprio PT, 
que convenceram Lula sobre 
o peso técnico e político de sua 
indicação. 

Com trajetória respeitada 
no Ministério Público estadual, 
Marluce é também tia do 
prefeito de Maceió, JHC (PL), 
que tem buscado aproximação 
com o governo federal, 
apesar de integrar um partido 
alinhado ao ex-presidente Jair 
Bolsonaro.

Lula deve preencher duas 
vagas no STJ, uma delas 
reservada ao Ministério Público. 
Dentro dessa disputa, o nome 
da procuradora alagoana é hoje 
considerado o mais forte, tanto 
por sua carreira quanto pelo 
apoio político que conseguiu 
consolidar.

O presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva deve 
oficializar ainda este mês a 



TENSÃO

9

Ex-presidente da Câmara financiou imóvel de luxo no Lago Sul, bairro nobre de Brasília
DINHEIRAMA

O deputado federal Arthur 
Lira (PP-AL) adquiriu uma 
mansão avaliada em R$ 10 
milhões no Lago Sul, região 
mais nobre de Brasília, pouco 
tempo depois de encerrar seu 
mandato como presidente 
da Câmara dos Deputados. 
A compra foi realizada no 
dia 31 de janeiro de 2025, 
segundo documento obtido 
pela coluna.

Com 833 metros 
quadrados de área total, a 
residência de dois andares 
conta com piscina, três 
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câmeras de segurança na 
entrada e arame farpado 
no muro — indícios da 
preocupação do parlamentar 
com segurança. A casa 
está localizada em uma das 
quadras mais valorizadas da 
capital federal, próxima ao 
Lago Paranoá.

Para efetivar a 
transação, Lira contratou 
um financiamento de R$ 7 
milhões junto ao Banco de 
Brasília (BRB), indicando o 
pagamento de uma entrada 
de R$ 3 milhões. Simulações 

mostram que as parcelas 
mensais podem ultrapassar os 
R$ 100 mil.

O imóvel foi comprado 
do empresário Leonardo 
Nogueira Valverde de Morais, 
que havia adquirido a mesma 
casa em 2011 por R$ 3,6 
milhões.

A compra chama 
atenção diante da evolução 
patrimonial do deputado. 
Em sua última declaração ao 
TSE, nas eleições de 2022, 
Lira informou possuir R$ 5,9 
milhões em bens, incluindo 

imóveis urbanos e rurais em 
Alagoas. O valor da nova casa 
representa quase o dobro 
desse montante.

Em 2018, antes de assumir 
a presidência da Câmara, seu 
patrimônio declarado era de 
R$ 1,7 milhão.

Atualmente, como 
parlamentar, Lira recebe 
um salário líquido de 
aproximadamente R$ 35 mil, 
após os descontos sobre o 
vencimento bruto de R$ 46 
mil. Ele também declara atuar 
nos setores de agropecuária e 
eventos.

Mesmo fora da presidência 
da Câmara, Arthur Lira segue 
influente nos bastidores do 
Congresso. Recentemente, 
foi designado como relator do 
projeto que trata do aumento 
de isenções no Imposto de 
Renda.

Com os olhos voltados 
para as eleições de 2026, Lira 
articula sua candidatura ao 
Senado Federal por Alagoas. 
O estado terá duas vagas em 
disputa na próxima legislatura.

Arthur Lira compra mansão de R$ 10
mi após deixar presidência da Câmara

Glauber Braga diz ser alvo de “tortura institucional”
e acusa Arthur Lira de articular cassação

pelo partido Novo, que o 
acusa de quebra de decoro 
parlamentar após um 
episódio de agressão física 
envolvendo um integrante 
do Movimento Brasil Livre 
(MBL). O embate, ocorrido 
em abril de 2024, teria tido 
início com uma discussão e 
evoluído para contato físico. 
O caso está sob análise do 
Conselho de Ética desde 
então e teve seu ponto alto 
nesta quarta-feira (2), com a 
leitura do parecer do relator 
Paulo Magalhães (PSD-BA), 
que recomendou a cassação 
do mandato do psolista.

Segundo Magalhães, o 
deputado fluminense teria 

“extrapolado os direitos 
inerentes ao mandato, 
abusando das prerrogativas 
que possui”. A votação do 
parecer, no entanto, foi 
adiada após pedido de vista 
do deputado Chico Alencar 
(Psol-RJ). A expectativa é 
de que o tema volte à pauta 
do colegiado na próxima 
semana.

Na entrevista desta 
quinta, Glauber Braga reagiu 
ao parecer do relator com 
duras críticas. “Não me 
surpreendeu porque eu sabia 
que esse voto já havia sido 
contratado em uma relação 
direta com Arthur Lira”, 
disse. “Ficou demonstrado 
que a contratação era pela 
cassação, então eu já esperava 
que ele entregaria a fatura 
que tinha compactado com 
Lira.”

Braga também 
argumentou que o processo 
é parte de um movimento 
de perseguição política, 
especialmente por sua 
postura crítica à política 
do chamado “orçamento 
secreto” e à condução da 
Câmara sob o comando de 

Lira. O deputado relembrou 
os embates públicos com 
o ex-presidente da Casa, 
intensificados desde sua 
denúncia, em 2024, de 
supostas irregularidades 
na destinação de emendas 
parlamentares.

Questionado sobre 
eventuais arrependimentos 
no episódio que motivou o 
processo, Braga reafirmou 
sua posição. Ele disse ter 
reagido após o militante do 
MBL ter ofendido sua mãe, 
Saudade Braga, ex-prefeita de 
Nova Friburgo (RJ), que na 
época estava em estado grave 
de saúde e faleceu no mês 
seguinte. “Fico imaginando 
como eu me sentiria se 
não tivesse reagido às 
provocações daquele sujeito. 
Ele falou especificamente 
da minha mãe, que estava 
com Alzheimer em estágio 
bastante avançado.”

Braga ainda relatou que 
o mesmo militante já havia 
protagonizado episódios 
de provocação em outras 
ocasiões, especialmente no 
Rio de Janeiro, sua base 
eleitoral.

 Deputado responde a processo e afirma que recomendação de cassação tem origem em perseguição política

Alvo de um processo 
de cassação de mandato na 
Câmara dos Deputados, o 
deputado Glauber Braga 
(Psol-RJ) classificou a 
representação que tramita 
contra ele como uma forma 
de “tortura institucional”. 
Em entrevista concedida 
nesta quinta-feira (3) 
ao programa Segunda 
Chamada, do canal 
MyNews no YouTube 
— com participação 
do Brasil de Fato —, o 
parlamentar afirmou ser 
vítima de perseguição por 
parte do ex-presidente da 
Casa, Arthur Lira (PP-
AL), a quem chamou de 
“inimigo”.

A representação contra 
Braga foi apresentada 

CAMINHADA DE CONSCIENTIZAÇÃO

O conselheiro tutelar Willames 
de Melo participou da caminhada 
alusiva ao Dia Mundial de 
Conscientização do Autismo. 
A iniciativa foi organizada pela 
Escola Municipal Luiggi Bauducco, 
localizada no município de Rio 
Largo. A ação foi liderada pelo 
diretor da unidade, professor 
Wandersson Silva, e contou com 
a participação de professores, 
funcionários e alunos, que 
percorreram as principais ruas do 
bairro Brasil Novo.

POUSO DE EMERGÊNCIA

O Corpo de Bombeiros (CB) foi 
acionado para atender a um pouso 
de emergência de uma aeronave 
na cidade do Pilar, em Alagoas. O 
piloto sofreu apenas ferimentos 
leves. Inicialmente, a ocorrência 
foi registrada como uma queda 
de aeronave, mas tratava-se, 
na verdade, de um pouso de 
emergência.

APROVAÇÃO DA POPULAÇÃO

A saúde pública de Alagoas tem 
aprovação de 75% da população. 
O levantamento aponta impacto 
positivo dos investimentos 
estaduais; no Sertão, a aprovação 
chega a 92%. O bom desempenho 
da saúde pública está diretamente 
relacionado aos investimentos 
realizados pelo Governo do Estado.

BOM ATENDIMENTO

O atendimento especializado 
tem melhorado a comunicação 
de crianças autistas na Uncisal. 
O Centro Especializado em 
Reabilitação da Uncisal (CER 
III) é referência estadual no 
atendimento a pessoas com 
deficiência e integra a rede pública 
de saúde do Sistema Único de 
Saúde (SUS).

WILLAMES DE MELO



O Estádio Rei Pelé, principal arena esportiva 
de Alagoas, está recebendo reforços estruturais 
para garantir maior segurança e conforto 
aos torcedores e atletas. Nesta sexta-feira 
(4), o secretário de Estado da Infraestrutura 
(Seinfra), Gustavo Torres, acompanhado 
da presidente do CREA-AL, Rosa Tenório, 
realizou vistoria técnica para acompanhar o 

andamento das obras, que seguem dentro do 
cronograma estabelecido. 

Com investimento superior a R$ 12 
milhões, a intervenção faz parte do plano de 
modernização da infraestrutura esportiva do 
Governo de Alagoas, liderado pelo governador 
Paulo Dantas. 

Os trabalhos incluem reforço nas estruturas 

10

Obras seguem no cronograma para conclusão ainda em 2025
INFRAESTRUTURA

Governo de Alagoas reforça
estrutura do Estádio Rei Pelé
com investimento de R$ 12 mi
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FACILIDADE

Redução pode ser obtida com a adesão ao Sistema de Notificação Eletrônica
Proprietários de veículos podem obter desconto
de até 40% em multas por infração de trânsito

Proprietários de veículos com multas trânsito 
podem obter um desconto de até 40% no valor 
da infração. Para isso, é preciso que estejam 
cadastrados no Sistema de Notificação Eletrônica 
(SNE), reconheçam a infração e abram mão de 
apresentar defesa prévia ou recurso. O cadastro 
pode ser feito pelo aplicativo da Carteira Digital 
de Trânsito (CDT) ou no Portal de Serviços da 
Secretaria Nacional de Trânsito (Senatran).

Com o SNE, os proprietários de veículos 
recebem, de forma digital, as notificações, 
documentos e comunicados sobre infrações de 
trânsito cometidas. Em Alagoas, já são 82.367 
condutores que aderiram ao SNE e podem fazer 
uso do benefício.

De acordo com Ângela Oliveira, chefe de 
Controle de Infrações do Detran, os órgãos 
de trânsito autuadores precisam aderir ao 

O uso da faixa azul por 
pessoas com transtorno do 
espectro autista passa a ser 
livre, a qualquer dia e horário, 
a partir desta quinta-feira (3). 
A liberação está prevista na 
lei 7.655, promulgada pela 
Câmara Municipal de Maceió.

De autoria do presidente 
Chico Filho, a norma autoriza 
que os veículos particulares 
que estejam transportando 
pessoas com transtorno 
do espectro autista usem a 
faixa exclusiva para ônibus, 
atualmente presente nas 
avenidas Fernandes Lima, 
Durval de Góes Monteiro 
e Dona Constança. 

O texto prevê ainda que 
o Departamento Municipal 
de Transportes e Trânsito 
(DMTT) sinalize com 
placas indicativas, as vias de 
circulação específica, com os 
seguintes dizeres: “permitido 
veículos para portadores 
do espectro autista”.

E as multas por utilização 
da faixa exclusiva por 
esse público, originadas 
por sistema eletrônico de 
fiscalização, serão arquivadas, 
caso o condutor não tenha 
infringido nenhuma outra lei.

Para terem direito à livre 
circulação, os veículos devem 
estar legalmente cadastrados 
e autorizados pelo DMTT.

Para o presidente da 
Câmara, a promulgação 
imediatamente após a 
comemoração do Dia 
Mundial de Conscientização 
do Autismo é uma vitória e 
um passo a mais em direção 
à inclusão. “Esse é mais um 
dos projetos originados aqui 
na Câmara que promovem o 
respeito, a atenção e o carinho 
às famílias atípicas, e no que 
depender de nós, vereadores 
e vereadoras, só iremos 
avançar mais nesse processo 
de inclusão”, afirmou Chico.

ACESSIBILIDADE

Uso da faixa 
azul passa a 
ser liberado 
para pessoas 
com autismo

Veículos que estejam 
transportando 
autistas devem 

estar cadastrados 
e autorizados pelo 

DMTT

SNE para que os usuários 
tenham acesso ao Sistema de 
Notificação Eletrônica. “O 
Detran aderiu ao serviço em 
2017 e, em Alagoas, outros 
11 órgãos de trânsito estão 
no SNE, podendo fazer a 
notificação de autuação e 
penalidade interestaduais. “O 
desconto somente é concedido 
se a adesão ao sistema for feita 
antes do envio da notificação 
da autuação, e o pagamento 
realizado antes do vencimento 
da multa, como estabelece o 
Código de Trânsito Brasileiro 
(CTB)”, explicou Ângela 
Oliveira.

Os proprietários de veículos 
podem cancelar a adesão 
ao Sistema de Notificação 
Eletrônica quando quiserem. 
Dessa forma, a comunicação 
das notificações de autuação 
e penalidades volta a ser feita 
por via postal.

de concreto, além de melhorias 
nos acessos e áreas comuns. 
A previsão é que toda a 
intervenção seja concluída até 
o final de 2025, mantendo o 
estádio apto a receber partidas 
e eventos com total segurança. 

“O Rei Pelé é um 
patrimônio dos alagoanos, e 
estamos cuidando dele com a 
máxima responsabilidade. Essa 
obra reflete nosso compromisso 
com a segurança pública e 
a valorização do esporte no 
estado”, destacou o secretário 
Gustavo Torres, durante a 
vistoria. 

A presidente do CREA-
AL, Rosa Tenório, reforçou 
a importância da fiscalização 
técnica: “Acompanhamos 
de perto todas as etapas para 
garantir que os padrões de 
qualidade e segurança sejam 
rigorosamente cumpridos. Essa 
é uma obra importante para o 
desenvolvimento do esporte em 
Alagoas”.



ou ajuda com transporte e alimentação. Ele 
relata que muitos precisam tirar do próprio bolso 
para disputar campeonatos ou simplesmente 
comparecer aos treinos.

O jovem Guilherme Lopes, central da base 
do CRB, sente na pele o peso dessa ausência 
de apoio. Com 17 anos, ele acumula torneios e 
experiências, mas convive com a exaustão. Treina 
quase diariamente, em jornadas que atravessam 
o dia inteiro, e já enfrentou problemas de saúde 
por conta da rotina puxada. Sem tempo para um 
emprego formal, encontra saídas pontuais para 
se manter, como atuar como árbitro em jogos de 
bairro.

A falta de recursos compromete também a 
preparação técnica. Boa parte das equipes treina 
com materiais ultrapassados: bolas desgastadas, 
redes improvisadas e espaços inadequados. 
Segundo Higor Spinelli, técnico do projeto Fábrica 
de Talentos, sem investimento e engajamento do 
setor privado, o esporte alagoano não conseguirá 
avançar. Ele defende que o voleibol tem poder 
transformador, mas depende de visão e iniciativa 
fora das quadras.

Apesar das adversidades, há quem siga firme. 

Everton Borges, irmão do campeão olímpico 
Maurício Borges, mantém-se ativo nos torneios 
amadores aos 42 anos. Já foi profissional, vestiu a 
camisa do Minas, e hoje encara o esporte como 
paixão pura. “Se eu perder a vontade de competir, 
eu paro”, afirma, demonstrando que, para muitos, 
o amor ao jogo ainda fala mais alto do que 
qualquer recompensa financeira.

disse o dirigente.
O atacante de 36 anos também teria se 

sentido afetado por parte da torcida, que não 
perdoou o pênalti perdido na decisão contra 
o Fortaleza. O episódio ainda repercute e 
teria contribuído para a decisão de buscar 
novos ares. Anselmo esperava conquistar o 
tetracampeonato para mudar essa percepção, 
o que não aconteceu.

Questionado sobre a multa rescisória, 
Marroquim afirmou que ela é negociável. 
A cláusula serve como proteção, mas pode 
ser revista conforme o avanço das tratativas. 
“É uma salvaguarda, mas estamos abertos à 
contraproposta”, explicou, indicando que o 
clube não fará jogo duro para liberar o atleta.

Enquanto isso, o CRB segue avaliando o 
mercado para reposição. A eventual saída de 
Anselmo Ramon encerra um ciclo marcante 

no clube, com títulos, protagonismo e também 
cicatrizes. O destino do jogador, agora, depende 

CRB confirma desejo de Anselmo
Ramon em sair após quatro temporadas 

Em Alagoas, o voleibol 
resiste, mas longe das 
condições ideais. Não há 
clubes profissionais no estado e 
nenhum jogador recebe salário 
ou qualquer ajuda financeira 
regular. Os times são amadores, 
focados na formação de base, 
e competem em torneios 
regionais e nacionais sem 
estrutura ou investimento. 
Ainda assim, jovens atletas 
seguem treinando com 
disciplina, sustentando o sonho 
de um dia chegarem à elite 
nacional.

Cleyton, veterano do 
esporte no estado, começou em 
1999 e viu pouca evolução desde 
então. Mesmo após décadas, 
a realidade segue a mesma: 
sem salários, sem patrocínio, 
sem perspectiva profissional. 
O apoio, quando existe, vem 
em forma de bolsas escolares 

Jovens talentos enfrentam rotina exaustiva, falta de estrutura e nenhuma remuneração para seguir no esporte
VÔLEI SEM APOIO

CICLO ENCERRADO

Atletas de Alagoas jogam sem salário e
sustentam sonho com recursos próprios

Novo desafio Reforço no ASA Desafio sub-18

Renato Gaúcho foi oficialmente 
apresentado como o novo treinador 
do Fluminense nesta quinta-feira 
(04). Em um evento marcado por 
grandes expectativas, o técnico 
revelou seu compromisso com a 
busca por títulos e o desenvolvimento 
dos jogadores. Com um histórico 
vitorioso, Renato assumiu o comando 
do Tricolor carioca com a missão de 
dar sequência aos bons resultados 
e conduzir o time em direção a 
novas conquistas. A torcida do 
Fluminense aguarda ansiosa por um 
desempenho ainda mais sólido, com 
foco nas competições nacionais e 
internacionais.

O CSA fez ajustes importantes em 
seu elenco antes da estreia na Série C 
do Campeonato Brasileiro. O técnico 
Higo Magalhães promoveu uma 
mudança no gol, colocando o goleiro 
Thiago Rodrigues como titular. A 
decisão, tomada após a análise do 
desempenho dos atletas durante os 
treinamentos, visa fortalecer a defesa 
do time na disputa da competição. 
Magalhães demonstrou confiança 
na escolha e espera que o goleiro 
traga segurança para a equipe, que 
busca melhorar seu desempenho 
e conquistar bons resultados na 
temporada.

O ASA anunciou a contratação do 
volante Léo, que estava no Penedense, 
para reforçar o elenco para a 
sequência da temporada. Léo chega 
com o objetivo de agregar qualidade 
ao meio-campo da equipe, oferecendo 
mais opções para o técnico na 
formação do time. A chegada do 
novo jogador é vista como um passo 
importante para o ASA melhorar sua 
competitividade e buscar resultados 
positivos no Campeonato Alagoano e 
nas competições futuras. Léo é visto 
como um atleta experiente que pode 
agregar bastante ao time.

A Seleção Alagoana Feminina de 
Vôlei está pronta para disputar o 
Campeonato Brasileiro Sub-18. 
Com uma equipe promissora, as 
jovens atletas estão confiantes para 
representar o estado na competição, 
que reunirá as melhores equipes 
do país. A participação da seleção 
alagoana é uma grande oportunidade 
para as jogadoras ganharem 
visibilidade no cenário nacional e 
fortalecer o voleibol feminino em 
Alagoas. A comissão técnica destaca 
a importância da competição para o 
desenvolvimento das atletas, que têm 
se preparado intensamente para este 
desafio. 

O presidente do 
CRB, Mário Marroquim, 
confirmou nesta quarta-
feira que o atacante 
Anselmo Ramon deseja 
deixar o clube. Após quatro 
anos defendendo o time 
alagoano, o jogador avalia 
que sua trajetória chegou 
ao fim. A diretoria já iniciou 
conversas com o Goiás, 
principal interessado no 
atleta, e aguarda uma 
proposta oficial.

Marroquim revelou 
que outros clubes também 
demonstraram interesse, 
mas o Goiás se apresentou 
primeiro. Segundo ele, 
a negociação está em 
curso e o clube está 
aberto a discutir valores. 
“O mercado se mexeu. 
Estamos conversando e 
aguardando uma oferta 
concreta para avaliar”, 

Mudança no gol
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Enquanto o cenário não muda, 
o voleibol alagoano sobrevive da 
persistência de seus praticantes. São 
atletas que driblam a precariedade 
todos os dias e acreditam que, com 
esforço e visibilidade, o esporte pode 
deixar de ser apenas um sonho e se 
tornar um caminho real de vida.

de quem apresentar o melhor 
projeto e os números certos.
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Atacante busca novos desafios e clube já negocia com interessados no mercado
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POTENCIAL CRESCENDO

SALÁRIO RECORDE

ACIDENTE GRAVE

VENDA IMPORTANTE

Carlos Prates, atleta do UFC, 
surpreendeu a todos ao subir 10 

kg de massa muscular nos últimos 
meses. A mudança no físico 

do lutador tem gerado grande 
expectativa para sua próxima luta, 

especialmente no peso meio-
médio. O treinamento intensivo 
e a adaptação de sua dieta foram 

essenciais para esse ganho de força 
e resistência, características que ele 
pretende utilizar para conquistar 

vitórias mais expressivas. Os 
adversários, claro, já começam a 
se preparar para o novo Carlos 
Prates, que agora se apresenta 

mais imponente e com um 
condicionamento físico ainda mais 

aprimorado.

Renato Gaúcho vai se tornar 
o treinador mais bem pago da 

história do Fluminense. O técnico, 
que chegou ao clube carioca em 

2024, recebeu uma proposta 
de renovação que garante um 
salário recorde, superior a R$ 
2 milhões por mês. Esse valor 
faz com que ele ultrapasse até 
mesmo os treinadores mais 

renomados da história do futebol 
brasileiro. A alta remuneração 
é uma tentativa do Fluminense 
de garantir o sucesso esportivo 
e financeiro a longo prazo, dada 
a importância de Renato para o 

time. Sua experiência e resultados 
recentes, como a classificação para 
torneios internacionais, justificam 

o investimento, mas também geram 
discussões sobre os custos elevados.

O treino para o GP do Japão de 
Fórmula 1 foi marcado por um 

acidente devastador, que destruiu 
o carro de um dos pilotos. Durante 
uma das sessões de testes, o piloto 
perdeu o controle do veículo em 

uma das curvas mais desafiadoras 
do circuito, resultando em danos 

significativos. Felizmente, o piloto 
não sofreu ferimentos graves, mas 

o incidente levantou questões 
sobre a segurança nas pistas. A 

equipe do carro envolvido iniciou 
rapidamente os reparos, mas 
a destruição do veículo é um 

indicativo claro de que, apesar de 
todos os avanços, a F1 ainda tem 
desafios quanto à proteção dos 
pilotos em altas velocidades.

O Botafogo anunciou uma 
venda significativa dos direitos 
econômicos do atacante Luiz 

Henrique e de mais dois jogadores 
para o Lyon, da França. O valor 
do acordo, que gira em torno de 
R$ 573 milhões, será pago em 

longo prazo, mas representa uma 
movimentação financeira crucial 

para o clube carioca. Luiz Henrique, 
que estava em destaque na equipe, 
é o principal nome da negociação, 

e sua saída abre espaço para 
novos reforços. O clube também 

confirmou que a venda é estratégica 
para equilibrar suas finanças e focar 
no planejamento futuro, apesar da 

perda de um jogador importante no 
elenco.
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Peça seria lançada nos próximos 
dias, mas vazamento antecipou 
revelação do segundo uniforme

O futuro de José 
Mourinho no Fenerbahçe 
pode interferir diretamente 
na escolha do novo técnico 
da Seleção Brasileira. O 
português, alvo antigo da 
Confederação Brasileira 
de Futebol, vive momento 
instável na Turquia 
após a eliminação para 
o Galatasaray na Copa 
nacional. A direção do 
clube está insatisfeita e 
avalia uma possível troca 

A nova camisa branca 
do Cruzeiro, pensada 
para a temporada 2025, 
vazou nas redes sociais 
nesta quinta-feira após um 
furto ocorrido em uma 
fábrica terceirizada em Três 
Pontas, no Sul de Minas. O 
modelo, que seria revelado 
oficialmente em breve, já 
circula entre torcedores e foi 
identificado como legítimo 
pela reportagem.

O uniforme, 

COMANDO INCERTO

Brasileiros observam cenário na Turquia 
enquanto Seleção segue sem treinador

no comando.
A derrota provocou irritação 

no presidente Ali Koç, e o ambiente 
ficou ainda mais tenso após o 
técnico apertar o nariz do rival 
Okan Buruk em provocação 
durante a partida. O próximo jogo 
contra o Trabzonspor será decisivo: 
uma nova derrota pode significar 
o fim da passagem de Mourinho 
pelos Canários Amarelos.

Internamente, o nome do 
lusitano voltou a circular entre 
dirigentes da CBF. Com a saída 

de Dorival Júnior após a goleada 
sofrida diante da Argentina, a 
entidade busca um nome de 
impacto. Mourinho, conhecido por 
sua personalidade forte e títulos em 
diversos países, agrada parte da 
cúpula da confederação.

O plano A segue sendo Carlo 
Ancelotti, mas seu contrato com o 
Real Madrid é válido até meados 
de 2026. A hipótese de conciliação 
com a seleção é vista como 
improvável. Diante disso, outras 
opções, como Jorge Jesus, também 

predominantemente branco, 
mantém a tradição visual do clube, 
mas apresenta novidades. As 
mangas trazem três tons de azul, o 
escudo aparece fechado – sem as 
tradicionais estrelas soltas – e a parte 
frontal conta com listras horizontais. 
A estreia está prevista para o jogo da 
equipe feminina contra o Bahia, 
neste sábado.

Segundo a Polícia Civil de 
Minas Gerais, dois homens foram 
presos acusados de envolvimento 
no furto. Um deles, com passagens 

anteriores pela polícia, tentou 
resistir à prisão e acabou baleado na 
perna. A investigação apurou que 
os materiais roubados, incluindo 
camisas de outros clubes ainda não 
lançadas, estavam sendo trocados 
por drogas na região.

O primeiro uniforme do 
Cruzeiro para a temporada já 
havia sido apresentado em março. 
A camisa azul, com detalhes em 
branco, marcou a estreia da nova 
coleção da Adidas e homenageou 
o Dia Internacional da Mulher, 

ganham força. O ex-Flamengo 
está no Al-Hilal e tem vínculo 
até o fim da temporada.

Com a Seleção à deriva, 
a CBF monitora o cenário 
europeu e avalia o melhor 
momento para investir em um 
novo nome. Caso Mourinho 
fique livre, o tabuleiro da 
sucessão pode mudar, e a busca 
pelo hexacampeonato passaria 
pelas mãos de um dos técnicos 
mais carismáticos e experientes 
do futebol mundial.

com o time feminino usando 
o modelo na abertura da 
campanha.

Apesar do vazamento, a 
diretoria celeste ainda não se 
pronunciou oficialmente. O 
lançamento segue previsto, 
mas o episódio reforça a 
vulnerabilidade da cadeia 
de produção e logística dos 
uniformes, principalmente 
quando envolve peças 
inéditas e de apelo comercial 
elevado.

CBF considera Mourinho e avalia demissão CBF considera Mourinho e avalia demissão 
de técnico português no Fenerbahçe de técnico português no Fenerbahçe 

Nova camisa do Cruzeiro aparece na webNova camisa do Cruzeiro aparece na web
após roubo em fábrica no Sul de Minas após roubo em fábrica no Sul de Minas 

UNIFORME VAZADO 


